

ABSTRAK

Muhammad Raihan Adha. 2022. *The Use of Duolingo in Online Class During Pandemic At Six Grade of MI Babussalam Based on Teacher' and Students' Perspectives.* Skripsi. Jurusan Tadris Bahasa Inggris., Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. Dosen Pembimbing: (I) Drs. Saadillah, M.Pd, (II) Fajrianor, S.Pd, M.Pd.

Kata kunci: Duolingo; Pengajar Bahasa Inggris; Pembelajar Muda

Duolingo adalah aplikasi berbasis mobile yang tersedia untuk IOS dan Android. Duolingo didesain untuk membantu pengguna untuk berbicara, menulis dan mendengar kata dari Bahasa yang diinginkan secara tepat. Duolingo dapat digunakan sebagai materi cadangan oleh guru ketika di kelas. Penelitian ini ditujukan untuk menginvestigasi apa persepsi guru tentang penggunaan Duolingo di kelas online selama pandemic dan apa persepsi siswa tentang penggunaan Duolingo dalam proses pembelajaran.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Peserta dari penelitian ini ialah seorang guru Bahasa Inggris dan dua puluh siswa kelas enam SD di MI Babussalam. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini ialah wawancara dan pembagian kuesioner. Dalam penelitian ini wawancara dilakukan dalam tiga kali. Dua kali dengan guru Bahasa Inggris dan satu kali dengan siswa. Kuesioner dibagikan kepada dua puluh siswa kelas enam.

Hasil menunjukkan bahwa guru menggunakan aplikasi Duolingo sebagai variasi cara belajar agar anak tidak bosan. Pembelajaran di Duolingo mencakup 4 keahlian dalam Bahasa Inggris, yaitu membaca, menulis, berbicara dan mendengarkan. Ketika guru menggunakan Duolingo dalam proses belajar, guru menyadari bahwa siswanya senang dan menikmati sepanjang pembelajaran. Ada beberapa masalah yang ditemukan oleh guru Ketika menggunakan Duolingo, tidak semua topic pembahasan dibuku berhubungan dengan pembelajaran di Duolingo jadi guru perlu untuk memilih beberapa topic yang sesuai dengan dibuku. Karena itu guru tidak bisa menggunakan Duolingo untuk setiap pertemuan. Untuk respon siswa terhadap penggunaan Duolingo dikelas, kebanyakan dari mereka punya kesan yang baik. Kata mereka Duolingo membantu mereka untuk menghafal kosa kata bary dan mendengar cara pengucapannya, atau praktek mengucapkan kata dengan tepat. Untuk masalah kata siswa mereka tidak bisa mengakses Duolingo jika tidak terhubung ke internet, yang artinya kita perlu menghubungkan keinternet untuk menggunakan Duolingo.